

PROGRAM STUDI DIII KEBIDANAN

FAKULTAS VOKASI

UNIVERSITAS BAITURRAHMAH

Karya Tulis Ilmiah (KTI), Juni 2023

Sisra Livia

Efektivitas Pemberian Rebusan Daun Sirih Terhadap Waktu Penyembuhan Luka Perineum Di Bpm Hj. Yetti Latif, S.St Padang Pariaman Tahun 2023

VI+56 halaman, 5 tabel, 11 lampiran

ABSTRAK

Data Survey Demografi Kesehatan Indonesia (SDKI) tahun 2017 penyebab kematian pada ibu postpartum yaitu perdarahan 30%, infeksi 22,5% dan eklampsia 2,0%. Penyebab perdarahan terbanyak dialami ibu post partum sebesar 49% (retensio, ruptur perineum, sisa plasenta) Derajat penyembuhan luka perineum sebelum diberikan rebusan daun sirih hijau pada ibu post partum didapat hasil bahwa mayoritas derajat 0 sebanyak 16 orang dengan presentase 51,6%. Derajat luka perineum sesudah diberikan rebusan daun sirih hijau pada ibu post partum didapat hasil bahwa mayoritas derajat 0 sebanyak 26 orang dengan presentase 83,9%. Penelitian ini bertujuan untuk Mengetahui keefektifitasan pemberian rebusan daun sirih terhadap waktu penyembuhan luka perineum di BPM Hj. Yetti latif, S.ST padang pariaman tahun 2023.

Jenis penelitian adalah penelitian Quasi eksperimen, Penelitian ini dilakukan di dulakukan di BPM Hj. Yetti Latif, S.ST pada bulan januari -april sampel berjumlah 30 orang ibu nifas. Teknik pengambilan sampel adalah Consecutive sampling Alat ukur penelitian ini menggunakan kuesioner yang diisi oleh responden. Selanjutnya Analisa data dilakukan dengan analisa Univariat dan Bivariat, data diolah menggunakan Uji Chi-Square.

Hasil penelitian ini diperoleh nilai p value 0,003. Dengan tingkat kepercayaan 90% ($\alpha = 0,05$). Sesuai dengan dasar pengambilan keputusan penelitian hipotesis bahwa jika p value ($0,003 < 0,05$). Maka H_0 di tolak atau H_a di terima sehingga dapat dimaknai bahwa ada efektifitas pemberian rebusan daun sirih terhadap waktu penyembuhan luka perineum di BPM Hj. Yetti latif S,ST Padang Pariaman

Tahun 2023 Kesimpulan dari penelitian ini adalah maka ada efektifitas pemberian rebusan daun sirih terhadap waktu penyembuhan luka perineum di BPM Hj Yetti Latif,S,ST Padang Pariaman Tahun 2023. diharapkan dapat menambah ilmu pengetahuan bagi ibu nifas tentang efektifitas pemberian rebusan daun sirih terhadap waktu penyembuhan luka perineu. Ibu nifas diharapkan bisa menggunakan rebusan daun sirih untuk mempercepat penyembuhan luka perineum.

Kata Kunci: efektivitas pemberian rebusan daun sirih, waktu penyembuhan luka perineum

Daftar Baca (2011-2020)